



Pedro Cortés, presidente de la Sociedad Española de Medicina Interna.

Ser médico se ha convertido también en un trabajo con muchas labores administrativas. Todos tenemos claros, por ejemplo, los derechos del paciente, pero tal vez no enfatizamos lo suficiente en los deberes de éste.

Ustedes no se dan cuenta del poder que tienen las sociedades científicas. Yo les brindo, como hacemos en otros procesos, como por ejemplo en el caso de las vacunas, la oportunidad de que valoren y tomen decisiones sobre cuáles son los modos de decisión, siempre pensando en el bien general. Que marquen las pautas de cualquier proceso a seguir y, con esto fijado, yo iré con ustedes hasta el fin del mundo. Tienen que unificar el mensaje entre todas porque las sociedades científicas pueden ayudar mucho a las administraciones.